

# Teliti Profesionalisma Dan Independensi Auditor, Fransisca Raih Doktor

Wednesday, 21 Agustus 2013 WIB, Oleh: Agung



Menguji peran konteks kerja dan kekhawatiran auditor mendapat sanksi profesional dalam rerangka teori kognitif sosial, Fransisca Reni Retno Anggraini meraih gelar Doktor Bidang Ilmu Ekonomi dari Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM. Dalam ujian terbuka yang berlangsung di Auditorium BRI, FEB UGM, Rabu (21/8), Fransisca menjelaskan bahwa profesionalisma auditor berpengaruh positif pada independensinya terhadap teraudit.

Hal ini mengandung arti profesionalisma menjadi faktor penting bagi peningkatan kualitas audit. Sementara dalam konteks kerja berpengaruh pada pengembangan profesionalisma auditor.

"Hal ini berarti profesionalisma terbentuk dan berkembang dalam diri auditor melalui proses sosialisasi profesionalnya di lingkungan ia bekerja dan di dalam organisasi profesinya", papar Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Sanata Dharma di hadapan Tim Penguji saat mempertahankan disertasi Profesionalisma dan Independensi Auditor Dalam Rerangka Teori Kognitif Sosial.

Fransisca berpandangan nilai-nilai profesional akan dapat dipertahankan ketika lingkungan kerja mendukung terpeliharanya nilai-nilai tersebut. Artinya organisasi tempat auditor bekerja memberi kesempatan untuk menggunakan pertimbangan profesional dalam melakukan proses audit.

Pembatasan terhadap interaksi auditor dengan profesional yang lain, kata Fransisca, juga akan membantu auditor dalam menjaga nilai-nilai profesionalismanya. Hal ini mengandung arti peningkatan profesionalisma auditor tidak cukup hanya dengan meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan, namun juga lingkungan kerja yang mendukung pengembangan profesionalisma. "Meski

penelitian ini tidak memberi bukti bahwa independensi auditor yang bekerja di KAP big 4 lebih rendah dibanding tingkat independensi auditor yang bekerja di KAP nn big 4", imbuhnya. (Humas UGM/ Agung)

---

### **Berita Terkait**

- [Raih Doktor Usai Teliti Pengaruh Tenur Kantor Akuntan Publik](#)
- [Teliti Kualitas Auditor, Sri Wahyuni Raih Doktor](#)
- [Raih Doktor Usai Teliti Pengaruh Tenur dan Rotasi KAP](#)
- [ANALISIS YANG MEMPENGARUHI LITIGASI AUDITOR](#)
- [Kelebihan Beban Kerja Pengaruhi Penilaian Auditor](#)